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令和４年度 第１回常任委員会 書面開催報告 

 

【１． 連絡事項】 

 

⑴ 会長・副会長より 

① 定期総会の報告 

ペーパーレスと負担軽減の観点より、議案書の WEB 掲載と Google フォームでの書面回答と

いう形で総会を開催いたしました。ご協力ありがとうございました。 

② 常任委員会の予定について 

今年度の常任委員会は、いずれも書面開催を予定しています。第２回は１１月１２日、第３回

は２月１８日の予定です。 

③ メール配信システムについて 

学校や PTA からの連絡をメール配信するために、今年度より３９メールを使用しています。

会員の皆様には登録手続にご協力いただき、ありがとうございました。 

④ PTA ホームページについて 

今年度より、PTA ホームページの運用を開始しました。ペーパーレスを進めるため、ホームペ

ージやメールシステムを活用していきます。 

⑤ 今年度の委員会活動について 

昨年度の常任委員会で決定したとおり、今年度は、広報委員会及び文化委員会の活動は休止と

なっております。 

⑥ 昨年度の広報誌について 

昨年度発行しました広報誌において、掲載の誤りがありました。２年４組及び５組の写真が逆

でした。お詫びして訂正いたします。 

PTAだより  令和４年度 第１号 

開催日：令和４年７月９日（土）（書面開催）  

書面回答数 １７（※常任委員会は、本部役員、学年委員会及び選考委員会の委員長・副委員長で

構成されています。対面ではなく、書面での開催といたしました。） 



⑦ 合唱コンの報告 

６月の合唱コンクールにおいて、PTA では来場された保護者の誘導等をお手伝いしました。お

手伝いくださった委員の皆様ありがとうございました。 

今年度は、学校からの要請により、外部審査員に関わる費用を予備費から支出いたしました。 

⑧ 文化祭について 

今年度の文化祭では、今のところ、PTA コーナーの出展が許可されています。感染症対策に配

慮しながら休憩室等を提供する予定です。感染状況次第ではありますが、学年委員の皆さんへは

後日お手伝いのお願いをいたしますので、よろしくお願いいたします。 

⑨ 体育祭について 

今年度も体育祭においては、生徒達への飲み物の差し入れ活動を行う予定です。こちらは本部

役員にて作業を行う予定ですので、よろしくお願いいたします。 

⑩ 美化活動について 

昨年度と同様に、学校へ鉢植えの提供を計画しております。時期等の詳細が決定しましたらご

報告いたします。 

⑪ 携帯トイレの配布について 

１学年防災訓練の行事に合わせて、PTA より、携帯トイレを配布しました。災害の際には飲み

水とともにトイレの問題も大事になってきます。災害に対する備えの一助となればと願っていま

す。 

⑫ 保護者証について 

来校時に保護者が着用するための保護者証は、コロナ禍で来校の機会が少なかったため、昨年

度まで配布を中止していましたが、今年度は各家庭に保護者証を配布しました。 

保護者証を入れるホルダーについては、１学年は緑色、２学年は赤色のホルダーを配布しまし

た。３学年は入学時に配布している保護者証とホルダーを引き続きご利用いただくようお願いい

たします。 

  



⑵ 書記より 

① 活動報告について 

昨年度と同様に、今年度も活動報告は年度末にまとめて報告していただきます。各委員会はご

準備をお願いいたします。 

  ② PTA だよりについて 

今年度の PTA だよりは、ペーパーレス化を進めるため、WEB 掲載とさせていただきます。 

 

⑶ 会計より 

① 会費について 

PTA 会費納入にご協力いただきましてありがとうございました。昨年度の常任委員会で決定

したとおり、今年度より会費は値下げとなっております。 

② 各委員の交通費について 

あまり活動回数の多くない委員会につきましては、活動参加時に都度払いをいたします。その

他の委員会は、昨年度と同様、年度末にまとめてお渡しいたします。 

③ PTA 保険について 

PTA 保険は、東京海上日動（代理店：安心いちばん）と契約をしました。詳細につきましては、

４月に配布しました「PTA 団体傷害保険および賠償責任保険のご案内」に記載してありますので

ご確認ください。 

④ 活動費配布について 

各委員会への活動費配布は完了いたしました。年度末に残金、領収書及び会計報告を回収しま

すので、管理をお願いいたします。 

 

⑷ ３学年委員会より 

① 卒業記念品の報告 

配信メールでご報告したとおり、今年度の３年生への卒業記念品は、合唱コンクールの DVD

を業者に発注することになりました。納品されましたら、卒業前に配布する可能性もあります。 

１・２学年の DVD購入希望者は、６月に配布された「DVD販売・申し込み」のチラシをご覧

のうえ、インターネット販売サイトから各自でお申し込みください。 

 

⑸ 選考委員会より 

① 互選会の予定について 

今年度の互選会は１１月２６日（土）に開催予定です。立候補と推薦を募り、お名前があがっ

た方には、互選会への参加お願いのおたよりをお出しします。皆様のご協力をお願いいたします。 

  



【２． 協議事項】 

 

⑴ 来年度の委員会活動について 

今年度は、広報委員会及び文化委員会の活動を休止しております。来年度の活動について常任委

員の意見を集めたところ、活動廃止でよいという意見がある一方で、活動再開を望む声もありまし

た。活動を再開する場合には、委員として選出される人数が増え、会費も値上げとなる可能性が高

くなります。 

また、活動再開を望む声があっても、実際に自分が活動してもよいという方がいないと活動が成

り立ちません。 

来年度の広報もしくは文化の活動に参加したいかどうかについて、委員内アンケートをとってみ

ることとします。アンケート結果を踏まえて、次回常任委員会でも引き続き協議させていただきま

すので、よろしくお願いいたします。 

 

 

【３． 審議事項】 

特になし 

 

 

【４． その他】 

① 広報・文化を含む各委員会の活動内容や、常任委員会の定義について、よく分からないとい

うご質問がありました。PTA ホームページに掲載してある総会議案書には、各委員会の活動内

容や常任委員会の役割を記した会則などがあります。是非ご確認いただくようお願いいたしま

す。 

② １学年委員と２学年委員より、今年度の活動についてご相談をいただきました。コロナ禍の

状況や学校側の事情等を考慮しながら、今年度予算や活動計画に沿う形で、検討してまいりま

す。 

基本的には、学校行事のお手伝い以外の活動については、今のところかなり厳しい状況です。

引き続き、学年委員と本部・学校で協議していきますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

次回の常任委員会は、11 月 12 日（土）です。 


